



校長室だより

R6. 6.24. 号

岐阜市立東長良中学校

岐阜市少年の主張大会に出場しました

6月22日土曜日、みんなの森メディアコスモスみんなのホールで、岐阜市少年の主張大会が開催され、本校の生徒が参加しました。大会は市内の各中学校からの代表24人が、それぞれの主張を述べるものです。社会や世界に向けての意見、提案、家庭・学校生活・社会・友達との関わり、少年の問題行動や社会の出来事に対する意見等、どの出場者も自らの体験に基づいて、堂々と考えを主張しており、胸が熱くなりました。

本校の生徒は「人と関わること」という題名で、コミュニケーションの在り方についての発表で、優秀賞をいただきました。手前味噌にはなりますが、内容・話し方等ひと味もふた味も違った素晴らしい発表だと感じました。ここまでには、校長室での練習の他、クラスの仲間でも発表練習するなど、多くの人たちが関わってもらいました。当日の会場にも仲間が駆けつけてくれました。

岐阜市少年の主張大会 2024

趣 旨

少子高齢化、国際化、情報化の急速な進展等、わが国や国際的な環境が大きく変化する中、コロナ禍によって多様化はより加速し先を見通すことが一層困難となり、新しい社会を生き抜く力が一層求められています。次代を担う子どもたちには、心身ともに健康で他者を思いやる心を持ち、社会的に自立していける、健やかな成長がさらに重要となっています。そのためには、広い視野と柔軟な発想や創造性などとともに、物事を論理的に考える力や自らの主張を正しく伝える力などを身に付けることが大切です。

本大会が、これらの契機となることを願い、「岐阜市少年の主張大会2024」を開催します。

日時 令和6年6月22日(土) 12:30~16:45
会場 みんなの森 きふメディアコスモス みんなのホール
主催 岐阜市青少年育成市民会議、岐阜市教育委員会

